

Sommerfluglager 2013

🕒 15. Juli 2013 👤 [Tilman](#)

Unser diesjähriges Sommerfluglager war dank zahlreicher Teilnehmer und sehr gutem Wetter ein voller Erfolg.

Die Flugschüler konnten viele Ausbildungsflüge absolvieren und folglich gute Fortschritte erzielen. Auch die Scheininhaber kamen voll auf ihre Kosten und konnten sich entsprechend "weiterbilden".

Der größte Erfolg aus Ausbildungssicht war sicherlich der 50km-Flug von unserem Flugschüler Nikolaus Zakarias. Nun bereiten wir ihn auf die praktische Prüfung vor, sodass ihm nach deren Bestehen sein Segelflugschein ausgestellt wird.



📁 [archiv](#)